

ONU-Sida: Todos tenemos derecho a ser tratados como iguales



Nueva York, 23 feb (RHC) Un llamado a levantar la voz a favor de todos los seres humanos discriminados en el mundo hizo este 23 de febrero, en Nueva York, el Programa Conjunto de Naciones Unidas sobre el VIH/Sida (ONU-Sida).

En un mensaje adelantado por el Día de la Cero Discriminación, que se celebra cada 1º de marzo, el órgano especializado recordó que todas las personas tienen derecho a ser tratadas como iguales.

El texto insta a hacer ruido para prevenir la discriminación en todas sus formas, desde la racial y la religiosa hasta la relacionada con la orientación sexual, la edad o el acoso en el trabajo y las escuelas.

La ONU asevera que las estadísticas demuestran la urgencia de actuar, entre ellas, el hecho de que apenas en tres de cada 10 países exista paridad en el acceso de niños y niñas a la enseñanza secundaria, y que los discapacitados sean tres veces más propensos a la exclusión de los sistemas de salud.

En el mensaje, Michel Sidibé, director ejecutivo de ONU-Sida, señaló: "Todos en el planeta tenemos derecho a ser tratados con respeto, a vivir sin discriminación, coerción o abuso".

El funcionario insistió en que la no discriminación es parte de la visión del Programa dirigido a lidiar con una condición que afecta a millones de seres humanos.

Datos de la organización reflejan que en 50 países, a una de cada ocho personas con VIH se les niega la atención médica, mientras la mayoría de los Estados de la Unión Europea y su área económica reportan que entre los profesionales de la salud hay prejuicios a la hora de tratar a hombres que tienen relaciones sexuales con otros hombres e individuos que se inyectan drogas.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/122454-onu-sida-todos-tenemos-derecho-a-ser-tratados-como-iguales>



Radio Habana Cuba